

A/A PROFESORES DEL DEPARTAMENTO DE FISICA Y QUIMICA

Estimados compañeros:

Uno de los objetivos prioritarios de la Asociación de Químicos de Castilla y León es acercar la Química a los más jóvenes y el fomento de vocaciones por la Química. En este sentido, hemos organizado la VII edición del Concurso de Investigación Química "VICENTE GARRIDO CAPA", en colaboración con la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, destinado a alumnos de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato.

El concurso busca la realización de trabajos o investigaciones científicas escolares que respalden la relación de la química con nuestra cotidianidad. La investigación debe ser adecuada al nivel educativo de los estudiantes y ejecutada en el Centro educativo. Por tanto, no se aceptarán trabajos en los que se utilicen procedimientos y equipamiento ajenos a un laboratorio escolar de Secundaria.

Con los trabajos de investigación presentados al concurso, AQCyL publicará una revista digital y se seleccionará un máximo de 4 trabajos de investigación finalistas para la concesión de los premios. Os adjuntamos el enlace donde está publicada la revista de la sexta edición:

http://www.quimicoscyl.org/2019/06/21/numero-6/

El concurso está dirigido a estudiantes de 3ºy 4º de ESO y Bachillerato, matriculados durante el curso 2019/20 en centros educativos de la Comunidad Autónoma de Castilla y León. Habrá dos categorías: A.- TRABAJO DE INVESTIGACIÓN QUIMICA; B.- FOTOGRAFÍA.

Cada uno de los profesores y alumnos ganadores de la VI edición del Concurso de Investigación Química "VICENTE GARRIDO CAPA" recibirán un premio de 150 euros, gentileza de Lingotes Especiales. El Centro Educativo ganador recibirá un cheque para la compra de material de Laboratorio, por gentileza de REM-SL. La fotografía seleccionada se premiará con 100 euros y será la portada de la revista digital del concurso.

Os animamos a que hagáis partícipes a vuestros compañeros y alumnos de este concurso. Agradezco de antemano vuestra colaboración y me pongo a vuestra disposición para cualquier pregunta o sugerencia.

Un cordial saludo, ONDEQUÍMICOS DECASTILLAYLEÓN

Raquel Fernández Blanco Presidente de la Sección Técnica de Enseñanza de AQCyL